

11/10/2020

Copiapó: Fiscalía formalizó investigación por homicidio frustrado quedando el imputado en prisión preventiva

Bajo la medida cautelar de prisión preventiva quedó un imputado a quien la Fiscalía de Atacama le atribuye participación directa en una agresión que mantiene a la víctima, internada con riesgo vital en el Hospital Regional de Copiapó.

Los antecedentes del hecho, argumentados en audiencia por el fiscal jefe de esta comuna Christian González Carriel, dan cuenta que en una vivienda particular se desarrollaba una fiesta de cumpleaños, lugar hasta donde intentó ingresar una persona

que no estaba invitada y no formaba parte de círculo de conocidos de la vivienda. Esto motivó que el sujeto regresara minutos más tarde con un grupo de amigos, originándose en el lugar una riña en la vía pública. “En esta riña la víctima, quien además era la persona a quien le celebraban el cumpleaños, se enfrentó con el sujeto que anteriormente había querido ingresar a la fiesta. Momento en que un amigo de éste último fue en su defensa, agrediendo al afectado con un objeto metálico en uno de sus muslos lesionando gravemente la arteria femoral”, dijo el fiscal.

Este ataque motivó que la víctima tuviera que ser atendida de urgencia en el Hospital Regional, recinto asistencial en que fue intervenido por más de cinco horas por el personal médico de turno. Manteniéndose el herido en riesgo vital debido a la gravedad de la lesión.

Por estos hechos, la Fiscalía formalizó la investigación en contra del detenido por su calidad de autor del delito de homicidio frustrado, determinando el juez de turno, previa solicitud del fiscal, con la medida cautelar de prisión preventiva en la cárcel local. Fijándose un plazo de tres meses para el cierre de esta causa.

